

# Red Cross Cup ging nach Bad Tölz

## Sozialpsychiatrischer Dienst organisierte in Plattling wieder großes Hallenturnier

**Plattling.** (pa) Der Sozialpsychiatrische Dienst Plattling veranstaltete am Sonntag ein Hallenfußballturnier in der Dreifachturnhalle in Plattling, an dem acht Mannschaften aus Bayern und Österreich teilnahmen. Menschen mit psychischen Erkrankungen wird dadurch auch die Möglichkeit gegeben, an dem teilzuhaben, was für andere gesunde Menschen, die im Verein organisiert sind, selbstverständlich ist. Sport zu treiben, Fußball zu spielen und sich im Wettbewerb zu messen.

Die beteiligten Einrichtungen sind schon über viele Jahre vertraute Gäste auf dem Spielplan, somit ist die Voraussetzung für eine gute Atmosphäre gegeben. Dass der Ehrgeiz und das „Gewinnen Wollen“ trotz aller freundschaftlichen Verbindungen im Vordergrund steht, zeigten die engagierten Spieler bei jedem der fünf Spiele a' 13 Minuten, die zu absolvieren waren.

So ist es immer eine „runde Sache“, junge und alte Spieler, mehr oder weniger talentierte Kicker, Betreuer und Klienten, Freunde und Unterstützer gemeinsam auf und neben dem Platz zu sehen.

In zwei Gruppen aufgeteilt wurden die Halbfinalisten ermittelt. Im



Diese beiden Teams standen sich im Finale um den Red Cross Cup in der Dreifachturnhalle gegenüber. F.: Günther Skibbe

ersten Halbfinale trafen die Linzer auf die Oberbayern aus Tölz. In einem dramatischen Sieben-Meter-Schießen setzten sich die Bayern durch. Die Tölzer Mannschaft traf im Finale auf ein weiteres Team aus Oberbayern, Prop Aiglsdorf, der zuvor im Semifinale den Gastgeber von RCK Plattling bezwingen konnte. In einem sehr fairen und spielerisch beeindruckenden Finale gewannen die Spieler von ReAl Bad Tölz sehr knapp gegen das Team von Prop Aiglsdorf mit 2:1.

Auf den weiteren Plätzen folgten: 3. Linz Original, 4. Red Cross Kickers Plattling, 5. Regenbogen München, 6. Erlenhof Linz, 7. WfP

Plattling und 8. Maximilianshöhe Furth im Wald.

Der Service und die Verpflegung der vielen Gäste in der Halle wurde von den routinierten Mitarbeitern des TagWerks erstklassig erledigt, die Spielleitung und Zeitnahme von Nutzern des SpDi in bewährter Manier souverän gemeistert.

So war es für Organisator Günther Skibbe ein ereignisreicher Fußballsonntag mit spannenden, hektischen, leidenschaftlichen und fairen Spielen, an deren Ende alle Teilnehmer nach der Siegerehrung zufrieden mit Urkunden und Pokalen nach Hause verabschiedet wurden.

Nach dem Hallenturnier in Steyr

und dem Turnier in Plattling geht es für die Plattlinger Red Cross Kicker demnächst raus ins Freie, um sich auf das nächste große Turnier beim E.A.S.I Cup, der in Prag stattfindet, vorzubereiten.